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クラブ会長テーマ  ロータリーを楽しもう 友達を増やそう 世界を平和に！ 

 

第 2102回例会 

日  時：平成 24年 7月 18日  

会  場：例会場   

司  会 :ＳＡＡ             高柳委員 

開会点鐘                 板倉会長 

斉  唱：ロータリーソング「奉仕の理想」 

お客様の紹介                板倉会長 

 金 準永君（米山奨学生） 

会長報告                      板倉会長 

●第 43回くにたち秋の市民まつり実行委員会の 

お知らせ 

 日 時 8月 7日（火）19時 30分 

     9月 6日（木）19時 30分 

     9月 27日（木）19時      

     10月 25日（木）19時 30分 

 場 所 国立市役所 

 出席者 北島社会奉仕委員長 

●地区 第 1回会長・幹事会 出席報告 

 米山奨学生について･･･韓国・中国の奨学生が多い

のは、日本に来ている人数が多いので当然である。政

治問題に関しては、ロータリーは政治に関する話はし

ない。中国米山学友会の初代会長姫軍さんは、米山 

 

への寄付が毎年 50万円総額 320万円を超えているそ

うです。皆で仲良くしていけば世界平和に繋がりま

す。皆さんも是非米山にご協力をいただきたいとい

うお話がありました。 

幹事報告                小澤(谷)幹事 

●次週は 24日納涼家族例会に振替のため休会です。 

ニコニコＢＯＸ        荘原親睦活動副委員長 

●津戸会員 今日の例会、ＳＡＡの進行役の高柳エ

イチャン会員が務めるようですが、30 年前を思い出

しますフフフフー  

●岡本貞雄会員 三田浩一さん、初孫誕生おめでと

うございます。男子ということで、お喜び申し上げ

ます。お孫さんの健やかな成長と、三田家のますま

すのご繁栄を心からお祈りいたします。 

ニコニコ BOX 合計 3,000円 累計 116,000円  

出席報告             松本出席委員 

  ７月１８日 在籍 46名中 出席 39名   

  前々回（7月 4日）の 出席率 95.45％   

閉会点鐘                板倉会長 

 

▲会長・幹事を励ます会が７月 25 日に開催さ

れ、出席した全員が会長・幹事を激励しました。 
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出席委員長                 山崎 義晴 

 委員は 5名です。1年間どうぞよ 

ろしくお願いいたします。方針とし 

ては、会長方針である「ロータリー 

を楽しもう、友達を増やそう、世界 

を平和に！」のスローガンにあるよ 

うな、楽しく、明るく、全会員が気 

持よく出席できるように活動していきたいと思いま

す。 

 欠席時の事務局への連絡はSAAと密に連絡をとりあ

っていきたいと思います。出席 100％会員への記念品。

E-CLUBの活用で、出席率向上のためのフォローをして

いきます。日本の E-CLUB もあります。（活用してい

る荘原会員よりお話もありました） 

 

クラブ会報委員長             岡本 貞雄 

 会報委員には会長が頭脳明晰な方 

々を人選していただき、心強く思っ 

ております。 

週報は事務局で作るようになって 

9年目を迎えました。それまでは外 

注に出していて、一番経費がかかっ 

ていたのが 1997-98年度（遠藤修三年度）で約 180万

円でした。今年度の予算は 20 万円ですので、経費の

節減に大きく貢献しています。 

最近の会報は、恒例のイベント以外はすべて事務局

で作っています。会報委員の負担を少なくしています

が、その影響かわかりませんが、ほとんど反応があり

ません。読んでくれているのかどうかも分かりませ

ん。そこで「会報の発行をやめたら…」という乱暴な

考えも浮かんできます。 

そんな時に、30 年・40 年前の会報を読むと、とて

もおもしろいのです。書いている方の努力もあります

が、会員が生き生きとしてロータリー活動に参加して

いる様子が掲載されています。そして内容によっては

会報は重要な役割をもっていると思い反省いたしま

した。早速、1号から昔の記事や、役に立つコラムな

ども掲載しています。 

皆さまに興味を持ってもらえるような記事を載せ

ますので、記事を書いた会員には感想を言って励まし

てください。奮起してますます筆が走ります。 

今年度頑張りますので、会報をよく読んで、出来た

ら投稿してくださるようお願いいたします。 

 

  

クラブ広報理事           遠藤 常臣 

 本年度の委員会のテーマとしまし 

て、地域に根差した広報。ホームペ 

ージのより充実を図りまして、皆様 

に大いに利用していただきたい。委 

員には素晴しいメンバーが揃ってい 

ますので、何かありましたら、どん 

どんご要望をいただきたいと思います。 

 

ＳＡＡ委員長            木島 常明 

 委員には昨年も SAAを経験された 

方も含め、ベテラン揃いです。方針 

は、クラブ方針の徹底と規律ある例 

会運営を心掛けるという事にいたし 

ました。例会での私語が多いと思わ 

れます。気になった場合は司会から 

静かにしてほしいと申上げる事もあるかと思います。

その辺は規律ある例会を進めるためにもご容赦いた

だきたいです。皆さんも気になる方は SAAに注意喚起

をしてください。また、和やかな例会進行に心掛ける

といたしました。 

事業計画として、毎月、第一例会における「国歌」

「四つのテスト」の斉唱、ロータリーソングを月毎に

変更する。登壇時、降段時の「国旗」「ロータリー旗」

への一礼を徹底したい。例会時の規律を守るようお願

いしたいです。例会場準備の少量化として、重い物を

できるだけ持たないよう看板等を一部布にしました。

最後に、出席委員会とも連携をとって、例会の欠席連

絡を徹底したいと思っています。 

 

親睦活動委員長           遠藤 直孝 

メンバーは総勢 12名の大所帯で 

す。委員会の方針といたしまして、 

すべて例年どおりといたしました。 

通常の例会では、受付・ニコニコの 

発表、メールボックスへの配布等ご 

ざいますけれども、委員の方が平等 

に分担できるように当番表を作成しました。都合のつ

かない時は、委員間の連絡を密にし、補いあうという

委員会にしていきたいと思います。 

事業計画は、通常の例会と、例年どおり納涼家族例

会、スポーツ例会、年忘れ家族例会、観梅会、親睦旅

行を企画します。スケジュールをきめ細かくしないと

いけないため、大変身の引き締まる思いですが、皆様

にはご指導よろしくお願いいたします。 

 

 

理事・委員長 就任挨拶 



 

3 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

プログラム委員長           青木 健 

 クラブの中でも重鎮の方を委員に 

集めていただきました。それだけプ 

ログラム委員会は大変だと改めて思 

いました。 

方針といたしましては、RIテーマ「 

｢奉仕を通じて平和を」及びクラブ 

テーマ「ロータリーを楽しもう、友達を増やそう、世

界を平和に！」を基に、意義ある例会卓話を推進する。 

事業計画としましては、地域や広く社会で活躍され

ている方々に卓話を依頼し、奉仕や平和についての

様々な情報を得る機会とする。特に卓話を経験されて

いない会員には、自己アピールとともに、クラブ会員

の相互理解、親睦の為に積極的に卓話をお願いする。

依頼をされた会員の方は、是非とも逃げないで受けて

ください。RIの各強調月間を基本に活動の現況・計画

など必要に応じ、地区やグループあるいはクラブの担

当者にお願いをしてまいりたいと思います。最後に、

卓話をお願いしたロータリー外部の方には謝礼し、ロ

ータリー会員には、限られた予算ですが粗品を進呈い

たします。よろしくお願いいたします。 

 

会員増強委員長           杉田 和男 

 今年度の増強委員会は 4名の委員 

で、会員数 50名になるようにとい 

う思いを持っています。 

 方針としましては、会長のクラブ 

テーマであります「ロータリーを楽 

しもう、友達を増やそう、世界を平 

和に！」といたしました。このことを踏まえ、ロータ

リーに対する認識と関心を高めつつ、会員の増強を図

っていきます。                    

事業計画は、増強目標を純増 3名としていますが、

できれば会員数が 50 名になるように頑張ります。会

員になっていただけそうな方がいましたら、皆様にご

紹介いただいてお話にまいりますので、ご協力をお願

いいたします。また退会の防止に努めてまいります。

楽しい例会が行われれる事が退会の防止につながる

と思いますので、1年間、よろしくお願いいたします。 

 

ロータリー情報委員長         宗村 勝三 

 私の信条を申しますと、重職にな 

っていない私が情報委員長という大 

役を仰せつかり、迷っております。 

でも任命された以上は、それなりの 

事をやってみたいと考えております。 

 まず知っている事をお互いに伝え 

あう。知らない事は、一緒に勉強をしていきたいとい

う 2つでございます。詳細は概況書に記載してありま

すので、疑問がありましたら、お申し出ください。 

 委員には経験豊富な会員の方、新しい会員の方がい

ます。新旧の会員がいますので、新しい感覚で情報委

員会を運営していきたいと思います。よろしくご協力

の程をお願いいたします。 

 

クラブ広報・IT委員長          本間 康彦 

 今年度の広報・IT委員には知的な 

方々がメンバーとなっています。色 

々なご意見をいただいて、より良い 

広報・ホームページ等になるよう努 

めていきたいと思っております。良 

いホームページにしたいので、必ず 

月に1回は開いて見ていただきご意見をいただきたい

と思っております。 

方針、事業計画といたしまして、地域における当ク

ラブの活動やイメージ向上を図り、多くの市民の理解

を得て、地域社会に根付いた奉仕団体としての認知が

得られるように努める。ホームページの更新及び充実

を図り、事務連絡や会員相互の連絡に紙資源を減らし

環境に配慮したクラブ運営になるように協力する。是

非、活用していただきたいと思います。 

恒例の谷保天満宮参道に年末・年始の横断幕の設置 

を今年度も行います。会員の皆様にご協力いただいて

設置いたしますので、ご協力をお願いいたします。 

 

 

ハイライトよねやま 148より 
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▲屋形船からの夜景 

▲屋形船で例会と懇親会を開催 

▲ソラカラポイント 

最高到達点 451.2ｍ 

納 涼 家 族 例 会 

スカイツリーと屋形船 

第 2703回例会は、クラブ恒例の納涼家族例会「東

京スカイツリーと屋形船」に振替になった。 

梅雨明けが宣言されてから、しばらく肌寒い日が

続いたが、24 日は朝から薄曇りの蒸し暑い日になっ

た。参加者は 44名（会員・家族・事務局）で、バス

は満席になった。       

東京スカイツリーは開業２カ月で、来場者数が

1000 万人を突破し「ツリー人気・天井知らず」と新

聞に大きく載っていた。 

 バスは予定通り 1 時半に東京スカイツリーに着い

た。地上 350mの展望デッキへは、４階の入口フロア

から高速エレベーターに乗る。あっと言う間に展望

デッキに着いたが、意外と空いている。「５分待ち

で450m地点にある展望回廊へのエレベーターに乗れ

る」というので、展望回廊へ直行することにした。 

 展望回廊はチューブ型でガラス張りの回廊が続

き、まるで空中を散歩しているようだ。フロア 445

から、タワーで最も高い「フロア 450」へ。そこには

最高到達点「ソラカラポイント」がある。 

 展望デッキも展望回廊も、５mを超える大型のガラ

スを 360度に配置し、タワーの足元から約 70km先ま

で見渡せるが、意外と高所の恐怖感はない。そして、

ここを案内するスタッフは、東京ディズニーランド

のキャストの接客に似ていてサービスがよい。ただ

制服が「ダサイ」ということと、「展望台は１回昇

ればイイネ」が、参加者の共通の意見のようだった。 

私たちは展望台までは行動を共にしたが、それか

ら５時 15分の集合時間までは自由行動になった。施

設内の「東京ソラマチ」には 312 のショップや飲食

店のほかに、水族館（すみだ水族館）やプラネタタ

リウム（天空）もある。 

 ソラマチの人気は凄く、展望台に昇らなくても買

い物や飲食を楽しむ人も多いと聞く。土産店だけで

はなく 

 

なく、「フードマルシェ」には、地域の台所として、

毎日の生鮮食品、和洋惣菜などもあり、大きなショ

ッピングモールのようである。 

 私たちは自由時間を、水族館の見学やショッピン

グで楽しんだ。ただ、屋形船での飲食が控えていた

ために、名物料理をを代表する専門店を集めた「ソ

ラマチダイニング」での飲食が充分楽しめなかった

のが残念であった。 

 東京スカイツリーから、晴海にある屋形船の乗船

場まで 30分ほどバスに乗る。船宿は老舗を誇る晴海

屋で、江戸の粋、料理のこだわり、船内のしつらえ

とサービスが自慢のようだ。 

 晴海の黎明橋の下にある乗船場から貸切屋形船に

乗船する。船内は掘りごたつ式で、広く綺麗である。

早速に例会を開き、続いて懇親会になった。料理が

運ばれる頃には夕闇が迫り、対岸のビル群の明かり

が鮮明になってきた。 

 屋形船での料理は江戸前の天ぷらが自慢で、旬の

食材の揚げたてが運ばれてくる。船の揺れで飲み放

題の酒の回りが早い。大塚演芸部長のクイズで大笑

いをしたあと、のど自慢がカラオケで得意の唄を披

露した。プロ級の人もいたが、中には“とても人間

の声と思えない”ような唄もあり、♪ローラ～♪ロ

ーラ～が耳に残り、夜中にうなされたのには困った。 

 屋形船はしばらくレインボーブリッジが見える場

所に停泊していたが、後半は隅田川をさかのぼる「橋

巡り周遊コース」を楽しんだ。12の橋をくぐり、言

問橋の手前に停泊して、ライトアップされたスカイ

ツリーを眺めた。 

街の灯りが川面を照らし、そこを灯りをつけた屋

形船が通り過ぎていく。夢のような都会の夜景を見

ながら、私たちは暫し納涼の余韻を楽しんだ。岡本 

  

 

 

▲東京スカイツリーの前で 
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イツリー、企画していただきありがとうございました。

お上りさんになったみたいでとても新鮮な経験でした。

家族共々思い切り楽しむことが出来ました。親睦委員の

皆様、本当にありがとうございました。 

●小川会員・杉田会員・関会員・岡本正伸会員・山崎会

員・遠藤常臣会員・石塚会員・本間会員・喜連紘子会員・

伊東会員・小澤崇文会員・北島会員 本日は大変素晴ら

しい企画をして頂いた親睦委員の皆さんに感謝!!感謝!!

おいしいお酒と楽しい一日に感謝しサロン一同でニコニ

コします。大変お騒がせしました。 

●親睦活動委員会(遠藤直孝会員・伊藤達弥会員・大塚

会員・秋山会員) 本日は納涼家族例会に多くの会員、

御家族に御参加いただきありがとうございました。委員

一同、一生懸命頑張りますので、心ゆくまでロータリー

を楽しんで下さい。 

ニコニコ BOX 合計 41,000円 累計 157,000円  

ニコニコＢＯＸ            杉田親睦活動委員 

●板倉会長 スカイツリーの旅、楽しい一日を過させて

いただきました。私の少年時代をすごした町でもあり、

下町の空気は今も健在、なつかしさも一杯です。何しろ

36年近く前の話ですが･･･ 

●小澤幹事 親睦委員会のみなさま、今日は本当にお世

話になります！ありがとうございます。 

●吉野会員・岡本貞雄会員 今日は話題の東京スカイツ

リーを見学でき、村へ帰ってから皆に自慢できます。一

生の思い出ができ、親睦員会の皆さんに感謝いたします。 

●秋廣会員 本日のスカイツリー・屋形船の納涼例会は、

ひさびさのヒット企画でした。親睦活動委員会の皆様ほ

んとうに御苦労様でした。世界のビール博物館で味わっ

たベルギー・チェコのビールの味は大変良かった。おご

って頂いた岡本貞雄さん有難う。 

●寺澤会員・辻会員・辻 Jｒ・木島会員 初めてのスカ 


